



今年も早いものであと数日となりました。皆さんは今年一年いかがお過ごしでしたか？とお尋ねたいところですが、新型コロナウイルスの影響で大変だった方が殆どだったと思います。特に我々が本拠地としている熊本県も人吉球磨、芦北町を中心に夏に豪雨災害があり、二重苦三重苦が続いているという方が少なくありません。一日でも早い終息を願うばかりです。

外出もままならない中、スマホに入っている写真を見返していると、今年1月に子供達を連れて芦北町にある御立岬公園に行った写真に目がとまりました。写真の日付を見ると1月4日。ちょうどその半年後の7月4日にこの町は豪雨被害に遭ってしまいます。営業状況を確認するために当公園のホームページを確認したところ、問題なく営業しているようです。

子供たちが小さい頃は2ヶ月に1回くらいはゴーカートに乗りに来ていたのですが、しばらく行かないうちにゴーカートはバージョンアップしていました。レーシングカートというスリル満点のカートが導入されており、通常のカートは時速20kmに満たないのに対し、レーシングカートは時速約40kmのスピードが出ます。ヘルメットを着用し、身長制限（150cm以上）もあります。レーシングカートが走る時間は通常のカートは走れないようになっていました。危ないからでしょう。1周約1kmあり、海沿いにあるので最高の景色を堪能しながら走ることが出来ます。1周500円なので良心的な価格設定です。1人乗りも2人乗りも同じ値段なので、年齢の近いお子さんたちは2人乗りだと、より経済的ですね（笑）。

今まで御立岬公園はゴーカートでしか遊んだことがなかったので、その時は別の施設にも寄ることにしました。この公園は海水浴場をはじめ、ローンスキー、スーパースライダー、テニスコート、海釣りランドとさまざまな遊び場があります。その中でも特に懐かしさを感じたのがスーパースライダーでした。どこの施設かはわかりませんが、私自身が小学校に入る前、両親から連れて行ってもらった記憶が今でも鮮明に残っています。それくらい楽しかったのだと思います。小さい頃は乗り物を自分の手で操作することにとっても憧れがありますよね。子供の頃は早く車の運転がしたいと思っていました。特に男の子はそういうところがあるんだと思います。小6の娘はそれなりに楽しんでいましたが、中3の息子はもっとはしゃいでいました（笑）。

この公園の最大の特徴は不知火海の素晴らしい景色を一望できることです。この日はとても天気良かったのが幸いして、写真のとおり美しい景色を見ることができました。とてもゆったりした気分になり、心のリフレッシュが出来ました。

